

Castelnaudary accueille les Rencontres nationales de l'éducation aux images

CULTURE

La ville de Castelnaudary accueille un événement national majeur pour les professionnels de l'éducation aux images : les Rencontres Nationales de l'association L'Archipel des Lucioles.

Top départ pour les Rencontres nationales de l'association L'Archipel des Lucioles, dont l'inauguration s'est déroulée hier, mardi 26 novembre. Ce rendez-vous unique national ne rassemble pas moins de 250 exploitants et professionnels venus des quatre coins de la France, dans le cadre des dispositifs scolaires « Maternelle au cinéma », « Ecole et cinéma », ou encore « Collège au cinéma ». Pendant trois jours, jusqu'au jeudi 28 novembre, les participants pourront assister à des conférences, des projections, et des masterclass et partager un ciné-concert et une avant-première avec le public chaurien. Cette édition 2024 sera sous le signe de trois grands axes, à savoir les droits culturels, le féminisme et le cinéma, ainsi que le sport et le cinéma.

Elle mettra également à l'honneur une artiste et réalisatrice très attachée à la région, Florence Miaillhe, qui accompagnera la vi-



Les scolaires concernés par ces rencontres.

CORRESPONDANT

site de l'exposition "Traversée(s) – Mireille et Florence Miaillhe – De la peinture à l'animation" au Musée du Lauragais de Castelnaudary.

L'agence régionale Occitanie films est partenaire de cette manifestation, et elle accompagne également deux films fabriqués en Occitanie, à savoir « Papillon » et « La Traversée » de Florence Miaillhe. Des ateliers de pratique, ainsi que des temps d'échanges institutionnels sur les défis actuels de l'éducation au cinéma, permettront de réaffirmer l'importance de ces dispositifs nationaux dans un contexte où des mouve-

ments majeurs de la culture et de la société traversent de plus en plus profondément les métiers de l'éducation aux images. Ces rencontres se tiendront dans des lieux emblématiques de Castelnaudary (le Cinéma Véo, le Théâtre des 3 Ponts, la Halle aux grains, la Maison des Associations, etc.) et mobiliseront une trentaine de restaurants et hôtels de la ville pour accueillir les professionnels de toutes les régions de France. Si ces rencontres sont professionnelles, des séances seront ouvertes au public avec deux avant-premières et un ciné-concert en présence des réalisatrices au Cinéma Véo.